
Absende r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 19-10296
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Sachstand Gesamtkonzept Bikesharing
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
02.03.2019

Beratungsfolge: Status

Wirtschaftsausschuss (zur Beantwortung) 15.03.2019 Ö

Sachverhalt:

Im September 2018 wurde durch eine Anfrage der SPD-Fraktion im Rat die Diskussion über 
ein Gesamtkonzept zur Schaffung eines Fahrrad-Verleihsystems in der Stadt Braunschweig 
aufgegriffen. Dabei wurde von der Verwaltung darauf hingewiesen, dass Abstimmungen mit 
den angrenzenden Städten Wolfsburg und Salzgitter zu einer gemeinsamen Partnersuche 
bzw. möglichen Anbietern vorgesehen seien. Die Verwaltung erarbeite ein solches Konzept.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Welche Ergebnisse der Abstimmungen zu einem "Bikesharing" mit den angrenzenden 
Städten liegen vor?

2. Welche Ergebnisse liegen aus den Verhandlungen mit möglichen Partnern und Anbietern 
vor, um "Bikesharing in Braunschweig voranzutreiben?

3. Wann ist mit einer Einführung eines "Bikesharing"-Systems in der Stadt Braunschweig zu 
rechnen?

Gez. Annegret Ihbe

Anlagen: keine


